

# *Reciben provincias sirias ayuda humanitaria rusa*

---



Damasco, 29 oct (RHC) Cuatro provincias sirias recibieron más de siete toneladas de ayuda humanitaria, entregadas por el Centro de Coordinación para el cese del fuego en la base rusa de Hemymín, en Latakia.

Noticias divulgadas hoy en Damasco precisan que en colaboración con las autoridades nacionales fueron distribuidas asistencias en zonas de las provincias de Hama, Latakia, Damasco y Alepo.

Indican los reportes que se mantienen de manera conjunta entre representantes del Centro y las administraciones locales, los puntos de alimentos y otros artículos de primera necesidad en zonas de Alepo y los corredores humanitarios habilitados al efecto.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/110375-reciben-provincias-sirias-ayuda-humanitaria-rusa>



**Radio Habana Cuba**